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【点 鐘】金田会長 

 

【ロータリーソング斉唱】♪「奉仕の理想」 

ソングリーダー：吉田会員 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2019年1月28日(月) 第22回 通算2252回 

1７日(月) 第18回 通算2248回 

KUSHIRO WEST ROTARY CLUB  201８～201９（平成３０年～３１年） 

釧路西ロータリークラブ会報 
創立 昭和45(1970)年6月8日 承認 昭和45(1970)年6月10日 

201８～201９ RI テーマ 「インスピレーションになろう」 

 
≪例会日：毎週月曜日 12：30～１3：30≫ 

≪例会場：ANAクラウンプラザホテル 釧路市錦町3-7≫ 

会長 金田 剛 幹事 平 信二 

 

 

 

 

■クラブ事務所■ 

釧路市幸町14丁目1-1 ノースコートサンスイ２F 

TEL(0154)23-6175 FAX(0154)23-6123 

≪本日のプログラム≫ １月28日 12：３0 

 普 通 例 会  

新入会員卓話 

 

拶 

 

 

≪次回のプログラム≫2月4日 12：３0 

 普 通 例 会  

平和と紛争予防・紛争解決月間プログラム 

 

 

会 
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【会長挨拶】金田会長 

 

こんにちは、会長挨拶ですけれども私も

会長になってからもう半年になりますが毎

回会長挨拶で何を喋ろうかニュース見るの

ですけれども、今日ニュース見ますと“あ

らし”の事とか“大坂なおみさん”の事な

ど書いていたのですが今日は私がこよなく

愛している“矢沢永吉”の事を話したいと

思います。矢沢永吉のトップニュースで一

部熱狂的ファンを出禁にしたというニュー

スで他人に迷惑かけるから・・・と、他の

お客様に威圧感を与えるからという一部過

激なファンをクラブから退会させてもうコ

ンサートにも来させないというような処置をとったのです。これ私驚きまして、コンサートに

行ったことのある方は分かると思いますが、ほぼ周囲を威圧する人しかいないのですよ！だか

ら結局普通のまともなお客様が少なくてですね、ほぼ昔本当に悪かった人たちの集まりみたい

なコンサートなのですけれども、だけど矢沢永吉からしたらですね、多分キャロルの時代から

そういう人が盛り上げてスターダムにのし上がったと思うのですよね、そのパワーという

か・・・だからまともな真面目な人ではなくてちょっと不良だけどパワーあるとか、そういう

人たちが盛り上げてきたその培ってきた人、応援してくれた人達を切ってしまうという、とて

も凄い事をしたなと思います。矢沢永吉はもう 70 歳を過ぎているのですけれども、これで今

までずっと応援してきた人を出禁にしてしまうという事をしても、今後ＬＩＶＥが盛り上がっ

たら・・・これは“えいちゃん”凄いことをしたな・・・と、改めて感じて、それでまた私は

改めて矢沢永吉に惚れ直すと思います。ただ、私の商売では人を出禁にすることは出来ないと

思いますので、僕は夜の末広で出禁にならないように大人しくお酒を飲みたいと思っておりま

す（笑）またくだらない話でしたが今日も宜しくお願い致します。以上です。【例会場：拍手・・・

今までより盛り上がる(^^)/】 

 

【幹事報告】平幹事 

 

北クラブ様よりＩＭのアンケートがきて

おりますので皆様書いて頂いて集めたいと

思いますのでお願い致します。幹事報告致

します、昨年の１２月の末にちょっとお話

をしましたが正式にガバナーノミニー決定

の宣言が国際ロータリー２５００地区より

来ました。２０２１～２０２２年度ガバナ

ーは漆崎隆さんになるということで案内が

ありましたので回覧でも回します。 
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【委員会報告】 

親睦活動委員会 小栗会員 

 

 
 

【ニコニコ献金】 

☆入会記念・・・佐藤会員 

☆本人誕生・・・八村会員、石川会員 

☆奥様誕生・・・八村会員 
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【本日のプログラム】新入会員卓話 

担当：クラブ奉仕委員会 

 

岡安会員卓話 

新入会員の卓話ということで本日は自分

の自己紹介をお話しさせて頂きたいと思い

ます。生まれも育ちも釧路市で昭和38年

5月6日生まれの55歳でございます。家

族は妻と小学校4年生の娘の3人家族でご

ざいます。私の通った小学校は共栄小学校

で中学校は共栄中学校、その後釧路高専の

建築学科を何とか卒業しました。 

小学校4年生から高専卒業までサッカー部

に所属していました。自分はとてもサッカ

ーが好きなので社会人になってからも社会

人リーグのチームに所属してサッカーを楽しんでおりました。37歳の時に試合中に足がもつれ

てバタンと転んでしまい、自分ではまだまだやれると思っておりましたが、これ以上無理をし

て怪我でもして仕事に支障があってはいけないと思い、チームのキャプテンに相談してチーム

を引退させてもらいました。 

高専を卒業した時に釧路市にあった幸大商建株式会社という会社に就職をしました。 業務

内容は建設資材の販売、内外装工事、住宅の設計施工等の建築工事です。部門は建材部、工事

部、住宅事業部の 3 部門があり、私は工事部門に配属されました。工事部門は主にゼネコンか

ら下請けで内外装工事を請け負う部署で、在籍した期間には当時の全日空ホテル、まなぼっと、

国際交流センター、労災病院、芦野脳神経外科病院、カケハシ眼科病院、工業高校、江南高校、

湖陵高校、明輝高校、などの内外装工事を手がけました。私は当時上司に恵まれ、厳しいなが

らも何処かあたたかい上司の下で毎日充実した日々を送っておりました。また若いうちから札

幌市に出向くような会合、研修等に積極的に参加させて貰い、私のいる業界のたくさんの要人

の方とも知り合いになれました。しかし残念ながら私が入社して18年目の平成15年5月15

日に会社は倒産してしまいました。 

その後縁があって現在の勤務先の雄別林業株式会社に倒産した翌月の6月1日から入社させ

て貰い、現在に至っております。雄別林業株式会社は住宅事業部はなく、その他はほぼ前職の

会社と同じ業務内容であります。当時の私は40歳になったばかりで第2の人生だと思い、受

け入れてくれた感謝の気持ちと前職の幸大商建株式会社で勤務していた事に誇りを持って、た

だひたすら仕事に没頭しました。それから約 15 年が過ぎ、現在は専務取締役という要職につ

いております。時々責任の重さに押しつぶされそうになる事もありますが、今思えば幸大商建

株式会社に勤務していた時に厳しく育てて頂いた事が今の自分に繋がっていて、当時の上司の

方には本当に感謝しております。最後になりますが、この度株式会社総合住研の谷口会長に声

をかけて頂き、株式会社ジャパンプランニングの佐藤社長に後継人になって頂いて釧路西ロー

タリークラブに入会させて頂いた事を本当に感謝しております。自分自身ロータリー活動の事

をこれから勉強して 1 日も早く釧路西ロータリークラブに貢献できますように努力して参りま

すと共に、この機会に様々な業界の方たちと触れ合って人として自分を磨いてゆきたいと思っ
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ております。皆様どうぞ今後ともよろしくお願いします。 

 

舟木会員卓話 

改めまして、舟木でございます。簡単な

自己紹介になると思いますが岡安会員と一

緒で私も３８年生まれで今年５６歳、満で

今は５５歳です。生まれも育ちもずっと釧

路市内で小学校の時は実は岡安会員と同じ

小学校だったのです。中学校は別々で、そ

の後の学歴は私ちょっとないものですから

これ以上喋ることがないのですけれども、

現在はインテリア奥本という会社で代表努

めておりまして先代の奥本ゆかりさんが有

限会社奥本で何年か前にこのクラブに３～

４年在籍していたと思います。それでロー

タリーっていうのが最初よく分からなくて、私の勝手なイメージなのですけれど、お金持ちの

集まりだろうかな？なんて思っておりましたので私には全然縁のない話だと思っておりました

のですが、今の会社のつながりで総合住建の谷口会長の所の方の紹介で今の会社に入ったので

すけれども、その時に内装屋に来てからこの西クラブの方々の建物結構やらして頂きましてだ

んだんロータリー入る前から例えば佐藤さんですとか三木さんですとか松田さんだとか本当に

色々な方と顔覚えちゃって、去年谷口さんの方からそろそろどうだいって言われまして、それ

はもう“はい”と答えるしかありませんので今回入会するきっかけになりました。クロス屋さ

んの前はずっと家大工だったのですが普通に２０歳からゲンノウもってノコもって木を切って

おりましたが、ひょんなことからクロス屋さんになって今現在に至ります。これを機会に内装

屋になってから１３年ほど経ちますがこれからまだ益々皆様のところにちょこちょこお邪魔す

るような形になると思いますが・・・谷口さんに言った時、会費も払えないかも知れないし大

丈夫かな？なんて言っておりましたが、これ会員にならないと会費どころか会社無くなるので

はないかな？なんて思って・・・あ・・・やっぱり入った方がいいなと思って入ったような格

好なのです（笑）まあ、入ったからには、一生懸命頑張ろうと思っております。 

 

＜＜まだあるの？時間＞＞あら？まだ３分しか経ってないんだね・・・こりゃまいったな！！ 

個人的な趣味で行きますと私ゴルフが好きで、さっきの話と一緒でちょっと偏見があって、ゴ

ルフなんてお金持ちのやるものだと思っておりましたのですが、実際始めましたらそりゃあ楽

しくて楽しくて今は家の中で日曜日はいないものだとなっておりますのでゴルフの中で色々な

人と４時間も５時間もお酒も飲まないで一緒に入れるというのはまたこれはいいものだなと思

っております。西クラブでもゴルフをやられる人も多いようですのでこれからも宜しくお願い

致します。 
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【次回例会のご案内】 

 ２月４日（月曜日）1２：３０～ 

平和と紛争予防／紛争解決月間プログラム 

担当：国際奉仕委員会 

 

【点 鐘】金田会長 

 

  

 

 

 

《例会運営委員会 上杉委員長》 

  １月２８日 在籍数    ３１名         「編集：請川委員」 

 出席者    １７名 欠席者   １４名  出席率 ５４.８％ 

 

会報委員長： 請川 透  副委員長： 上杉 朋巧  

委員：  三木 克敏   櫻田 美香   鶴間 秀典   小栗 直也   石井 善樹 


